

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ukraine-Flagge an Fahrzeugen der BSAG

Wir fragen den Senat:

Auf welcher rechtlichen Grundlage wird die Beflaggung an Fahrzeugen der BSAG während der Freimarktzeit durchgeführt?

Aus welchen Gründen wurden die Fahrzeuge der BSAG, im Gegensatz zu anderen Kommunen (z.B. Bremerhaven), seit dem Angriffskrieg Russlands noch nicht mit der Ukraine Flagge beflaggt?

Inwiefern haben diesbezüglich bereits Gespräche innerhalb des Senats und/oder zwischen dem Senat und der BSAG stattgefunden?

Dr. Thomas vom Bruch, Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU